

11.04.2019 20:54

Neues Angebot vom "LEITERBLOG'ger Lothar" Jetzt auch ein Leiter-Podcast per Video



Verantwortliche zu ermutigen und zu inspirieren ist die Absicht, mit der BFP-Pastor Lothar Krauss (Gifhorn) seit einigen Jahren den Leiterblog schreibt. Bald verzeichnet der Blog 1 Million Zugriffe.

Seit heute ergänzt sein neuer Leiterpodcast als Video das Angebot. In kurzen Episoden (1 - 2 x im Monat) entfaltet er seine Einsichten zur Frage der Leitung in Gemeinde und Gesellschaft, die er in über 30 Jahren hauptberuflicher Leitungsverantwortung gelernt, erlebt und reflektiert hat.

Die Videos sind auf seinem [YouTube Kanal](#) zu sehen und zu abonnieren. Über 650 Beiträge Rund und die Frage der Leitung stehen auf dem [Leiterblog](#) bereit.

Foto: (c) FCG Gifhorn

[Zurück](#)